

Labor para Frenar el Comunismo Alaba Reagan

WASHINGTON, diciembre 22 (DPA).— El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, alabó hoy el "nuevo consenso bipartidista de demócratas y re-

publicanos en política exterior que está surgiendo en el Congreso para afrontar los terribles efectos de la expansión comunista, así como en apoyo de la defen-

sa nacional". "Durante este año a punto de terminar, el Congreso ha repudiado el aislacionismo y la debilidad, y reafirmado el legítimo papel de Norteamérica en el mundo por lo que se refiere a la defensa de la libertad humana", dijo Reagan en su discurso radiado a la nación.

Al dar las gracias al Congreso por haber aprobado importante legislación, el

—Favor pase a la página 47.

Por Sequía:

Brasil Obligado a Importar Alimentos

SAO PAULO (Brasil), diciembre 22 (EFE).— Brasil iniciará en 1986 la importación de alimentos por montos que sobrepasan los 2,000 millones de dólares debido a la sequía que afecta a las principales áreas agrícolas del país.

La sequía que abate a la zona centro-sur brasileña ha dejado sin empleo a cerca de medio millón de obreros rurales y ha generado hambre y miseria en los estados agrícolas de Góias,

—Favor pase a la página 47.

Soviético pide Asilo Político en Francia

PARIS, diciembre 22 (AP).— Un ciudadano soviético de 30 años dijo hoy haber permanecido encerrado 10 días en un cajón de carga dentro de un barco soviético antes de nadar hacia el territorio francés cuando el barco llegó al

puerto de Rouen en la costa atlántica.

El hombre, que sólo quiso ser identificado con el nombre de Georg T., dijo en su entrevista con The Associated Press haber so-

—Favor pase a la página 29.

E. U. Interesado en crear "Fuerza de Paz" en C. A.

SAO PAULO, diciembre 22 (EFE).— Estados Unidos planteó a Brasil la necesidad de crear una "fuerza de paz" en el continente iberoamericano, en la visita que realizó a principios de diciembre a esta nación John G. March, alto funcionario del Departamento

de Defensa norteamericano.

La información fue publicada hoy por el columnista Newton Carlos del periódico "Folha de Sao Paulo", uno de los más prestigiosos de este país.

March se entrevistó con

—Favor pase a la página 37.

OPEP se Reunirá para Elaborar Nueva Política

CARACAS, diciembre 22 (UPI).— El presidente de la OPEP, el Ministro de Energía y Minas de Venezuela, Arturo Hernández Grisanti, convocó hoy para enero en Viena, una reunión de expertos de la organización para elaborar una nueva política de producción y precios.

Según fuentes allegadas a la industria petrolera ve-

nezolana, la nueva estrategia de la Organización de Países Exportadores de Petróleo podría entrar en conflicto con los intereses de los grandes productores independientes, con la excepción de México, que ha mantenido una estrecha colaboración con la organización.

México y Venezuela com-

—Favor pase a la página 55.

Siguen Iguales Relaciones China-Taiwan

TAIPEI, Dic. 22. (AP).— Aunque han transcurrido casi cuatro décadas desde la huida de los nacionalistas a Taiwan no existen vínculos aéreos, marítimos, telefónicos o postales entre la isla de Formosa y el territorio chino continental.

Las únicas comunicaciones directas con China permitidas por el gobierno de Taiwan son las transmisiones de propaganda por radio, la suelta de globos que cruzan el estrecho marítimo de 160 kilómetros para dejar caer volantes y balsas que flotan entre la isla y la costa continental cargadas con libros y otros materiales impresos para los habitantes del litoral.

Las repúblicas chinas rivales están unidas simbólicamente por la presencia

—Favor pase a la página 53.



TARJETA GIGANTE. Washington, diciembre 22. El Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy sostienen una tarjeta gigante de Navidad, enviada por los residentes de Westminster, Maryland. La tarjeta, con unas 10,000 firmas, dice: "Paz, felices Navidades, Señor Presidente". En primer plano, Leroy Conaway, Alcalde de Westminster. (Reuter).

Tensas Relaciones entre Colombia y Nicaragua

BOGOTÁ, diciembre 22 (DPA).— Las relaciones entre Colombia y Nicaragua se tornaron tensas en las últimas horas, luego de las denuncias hechas por los diarios de Bogotá relacionadas con la presunta

vinculación de guerrilleros sandinistas con el Movimiento Colombiano 19 de Abril (M-19), que el 6 de noviembre pasado se tomó por asalto el Palacio de Justicia en la capital colombiana.

Este mediodía se dijo que el gobierno colombiano había llamado para consultas en Bogotá a su emba-

dador en Managua, Abelardo Duarte. El embajador nicaragüense en Bogotá informó a su vez que aún no ha recibido órdenes de su régimen para viajar a Managua.

El canciller colombiano Augusto Ramírez Ocampo se refirió a la situación en

—Favor pase a la página 53.

Reafirman

No Ingresará "Marcha por Paz" en Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 22 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras reafirmó hoy que no permitirá el ingreso al país de la "Marcha por la Paz" en Centro América, pese a que los caminantes anunciaron ayer en Managua que con-

taban con permiso para hacerlo.

Un comunicado de prensa distribuido hoy por la Dirección de Información y Prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores de

—Favor pase a la página 47.

En Colombia

Navidad trae Tristeza a Sobrevivientes Erupción

ARMERO, Colombia, diciembre 22 (AP).— Los niños están "saturados de juguetes" y las celebraciones navideñas serán hasta con Papa Noel. Pero aún así la época navideña trae tristeza y recuerdos dolorosos a los habitantes de Armero que sobrevivieron a la erupción del Nevado del

Ruiz. En el desolado paraje de lo que fuera su próspera ciudad agrícola, las autoridades aún tienen que luchar con ocasionales saqueadores, unos 30 por día, según el alcalde, y como no hay celda disponible, el

—Favor pase a la página 57.

Por Terrorismo Merma el Turismo en Belén

BELEN, Margen Occidental Ocupada del Río Jordán, diciembre (AP).— El temor al terrorismo y a los secuestros aéreos y marítimos en el Medio Oriente han desalentado las visitas de muchos peregrinos a los santos lugares, dijo hoy un funcionario del turismo israelí.

Mercederes de esta población de 60,000 personas, situada a ocho kilómetros al sur de Jerusalén, confirmaron que el número de turistas este año era muy inferior al del año pasado.

Cerca de la Plaza del Peasebre, en el corazón mismo de Belén, un joven palestino lucía atuendo rojiblanco

—Favor pase a la página 37.



PRINCESA INGRESA A TEATRO DE OPE-RA. Mónaco, diciembre 22. La Princesa Carolina ingresa al teatro de ópera, el Renacimiento del Ballet de Mónaco, de acuerdo con los deseos de su extinta madre, la Princesa Grace. (Reuter).

Documento Violaciones Rusas Presenta Reagan

WASHINGTON, diciembre 22 (EFE). El Presidente estadounidense, Ronald Reagan, enviará este lunes al congreso un nuevo documento sobre presuntas violaciones soviéticas a los tratados de dos nuevos misiles balísticos intercontinentales.

Fuentes del gobierno de Washington aseguran que la Unión Soviética está construyendo otros silos en dos bases de pruebas nu-

clearas para efectuar el año que viene lanzamientos de ensayo con dos nuevos y enormes Misiles Balísticos Intercontinentales (ECBM).

"The Washington Post" informa hoy de que los servicios de inteligencia estadounidenses han seguido de cerca la fabricación de esos misiles denominados "SSX26" y "SSX27", desde

—Favor pase a la página 47.

Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 79.



SANTA CLAUS. Freeport, Estados Unidos, diciembre 22. Este Santa Claus en Freeport, Nueva York, espera que quienes celebren las fiestas de Navidad y Año Nuevo, sigan su ejemplo y se sometan a un examen electrónico de alcohol, antes de manejar sus vehículos. En Freeport han instalado un analizador de alcohol, que por 25 centavos dice a la persona si está o no en condiciones de conducir. (Reuter).